
成人式雑感
コロナの勢いが止まらず、今年の成人式は挙行、延期、中止とそれぞれ。

オンラインであったり、式そのものはないが、フォトスポットを設けたところ、プ
ロカメラマンが撮影をしたところなど。ふじみ野市では屋外で、ソーシャルデイス
タンスをとり、マスク着用、カイロ配布。川越市は延期。

自治体それぞれ、勇断であったり苦渋の決断であったはず。一概には、いい！悪い！
とはいえない。何しろ緊急事態宣言下なのだから。ヒステリックに自治体の長を責

めることもナンセンスだ。

式典後の会食を控えるといった誓約書を書いたのにもかかわらず、20時前の飲食店

から泥酔してでてきた成人を見た人は、「危機管理がないと自治体が思われてしま
う、困ったものだ」と眉をひそめる。

人生のメモリアルデーの一日。献血をするなどといった社会貢献をした成人はどれ
だけいるのであろうか？
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